

記者提供資料
2022年（令和4年）2月2日
教育委員会事務局学校教育課 直通 078-918-5055(内線 3418)

小学校・中学校における新型コロナウイルス感染症の 陽性者発生に伴う学級閉鎖について

市内小学校2校、中学校1校において、2月1日（火）までに同学級児童生徒で複数の陽性者が確認されましたので、当該学級を学級閉鎖とします。

また、小学校1校で、2月1日（火）に3名の陽性者が確認され、濃厚接触者の特定を行う必要があるため、当該校3学級を2月2日（水）自宅待機とします。

1 学級閉鎖・自宅待機を行う学校数・学級数

小学校2校・2学級（学級閉鎖）

中学校1校・1学級（学級閉鎖）

（濃厚接触者に特定された者はいません。）

小学校1校・3学級（自宅待機）

2 施設の休業・業務の継続

当該小学校・中学校の学級については、同学級において複数の陽性者が確認されたため、経過観察期間として2月4日（金）まで学級閉鎖とします。

当該小学校1校3学級について、2月2日（水）は、当該学級の児童全員を自宅待機とします。

3 関係者への通知

当該校の保護者には、メール等でお知らせをしています。

4 その他

あかし保健所と連携し、引き続き感染対策に努めてまいります。

※個人情報の保護、人権尊重について、ご理解とご協力をお願いいたします。